



Coronavirus – Elterninformation des Leiter Bildung und der Schulpflege

Regensdorf, 7. April 2021

Wann soll Ihr Kind NICHT in die Schule?

Liebe Eltern

Ihr Kind bleibt zu Hause bei

- Fehlen von Geruchs- und/oder Geschmacksinn
- starke Halsschmerzen
- Atembeschwerden (Kurzatmigkeit)
- starker Husten
- Erkältungssymptome mit starkem Schnupfen
- Fieber
- Muskelschmerzen

oder eine Kombination von den genannten Symptomen hat.

Wenn die Symptome nicht abklingen (1-2 Tage), gehen Sie mit ihrem Kind zum Hausarzt/zur Hausärztin. Dieser/diese entscheidet über die weiteren Massnahmen (z.B. Covid-19-Test).

Bei Unsicherheit rufen Sie bitte das Ärztelefon an (Tel: 0800 33 66 55)

Wenn Ihr Kind 24 Stunden keine Symptome mehr hatte, darf es wieder in die Schule.

Bitte helfen Sie so mit, Ihre Kinder und unsere Mitarbeitenden zu schützen. Eine Quarantänepflicht von einzelnen Kindern oder gar ganzen Klassen sowie von Lehrpersonen wäre für alle an der Schule Beteiligten mit viel Aufwand verbunden. Über eine mögliche Quarantäne würde aber NUR der Schulärztliche Dienst des Kantons Zürich entscheiden, dies liegt nicht in unserer Hand.

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung!

Freundliche Grüsse

PRIMARSCHULPFLEGE REGENSDORF

Präsident

Beat Hartmann

Leiter Bildung

Stephan Mies